
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA REALIZADO  
EL DIA  08.11.2005     HORA 1:00 p.m. 

 
 
Asistentes 
Director     Ventura Echandía 
 
Jefe de Departamento  María Margarita Olivares 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mariela Castillo, Elio Méndez 
 
Representantes Estudiantiles María Verónica González 

 
1. Consideración del Orden del Día. 

Se aprobó el orden del día. 
 

2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada. 
 

3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  25.10.2005 
 
4. Informes traerlos por escrito  
 

4.1. Informe del Director. 
El Director informó que: 

 La Junta Directiva del CDCH acepto dar como normal el pase de 
becarios académicos a profesores Instructores a Dedicación Exclusiva. 

 Con respecto a la solicitud de la subvención de beca matrícula el 
CDCH propuso cofinanciamiento. El CDCH no cancelará toda la 
matrícula. 

 En Consejo de Facultad se informó que fue aprobado la cancelación 
del bono doctoral para la segunda quincena de noviembre. 

 Se cancelaron prestaciones sociales correspondientes al año 2001 y se 
solicitó para pagar el año próximo los años 2002-2003. 

 Próximamente se anunciará el aumento salarial  
 La Oficina de Presupuesto de la Facultad envió comunicación 

informando la aprobación de tres partidas de Docentes Temporales. 
 El Prof. Rafael Díaz solicita le otorguen financiamiento para un curso 

de ingles a la Prof. Eddy Pariguan quien se encuentra en Plan de 
Formación. 

 La Oficina de Control de Estudios informó acerca del número de 
graduandos de la promoción efectuada en julio donde egresaron de la 
Facultad  154 graduandos, por la Escuela de Matemática 5 
graduandos. 
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 4.2. Informe del Jefe del Departamento. 
La Prof. Margarita Olivares informó que: 

 Referente al problema que se presentó en el curso de Matemática I 
correspondiente a la sección del Prof. Federico Hernández se conversó 
con la Coordinadora y con el Profesor Hernández, el cual habló con 
sus estudiantes y resolvieron las diferencias satisfactoriamente. 
En el examen de Matemáticas III un estudiante de computación, no 
inscrito en esa materia, fue sorprendido presentando examen. La 
Coordinadora de la materia lo entrevistará para aclarar el incidente. 
Este Bachiller, Jhonnattan D. Piña M. C.I. V-18.217.149, es un 
estudiante de excelentes calificaciones, aprobó la materia el semestre 
pasado con 18 puntos (en verano). No se pudo comprobar si estaba 
presentando por algún estudiante del curso. 
Sobre este caso el Consejo opina que los profesores del curso deben 
pasar al Consejo de Escuela un informe acera del caso. 

 
 4.3. Informe de las Comisiones. 

 La Prof. Mariela Castillo, Coordinadora de la Comisión de 
Investigación, informó que el Director de la Escuela Prof. Ventura 
Echandía, solicitó un derecho de palabra en la reunión de la Comisión 
de Investigación el día 26.10.2005, en la cual informó sobre la partida 
de Capacitación y Adiestramiento y solicitó una reunión con el 
Coordinador de Investigación de la Facultad de Ciencias Prof. 
Armando Ramírez con la finalidad de saber cual es la disponibilidad 
presupuestaria en la partida destinada a Investigación. 

 En mi carácter de Coordinadora de Investigación me comunique con el 
Prof. Ramírez y le formule la inquietud del Director y de la Comisión, 
el Prof. Ramírez informó que en cuanto tenga la  información completa 
y detallada se comunicaría a la brevedad posible para fijar la reunión. 

 El Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Subunidad de Asesoramiento 
Académico, informó que en reunión sostenida con la Unidad de 
Asesoramiento Académico referente al caso del estudiante Álvaro 
Contreras, quien había solicitado cambio a la Escuela de 
Humanidades y reincorporación no le fue aceptado la petición, 
consideraron no otorgarle la vía de gracia. 

 
 4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 
El delegado estudiantil informó que: 

 Invitar cordialmente a la reinauguración del Centro de Estudiantes de 
Matemática que se llevó a cabo el día 11 de noviembre de 2005 a las 
3:00 p.m 
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5. Actualización de la normativa interna de la Escuela de Matemática. 
El Consejo acordó que el Prof. Ramón Bruzual enviará a cada 
comisión parte de la normativa interna en formato PDF. 
 

6. Normativa para la Mención Honorífica al Trabajo Especial de 
Grado. 
El Prof. Ramón Bruzual informó que los Consejeros aceptaron los 
cambios efectuados en la Normativa para Menciones Honoríficas. 
El Consejo aprueba la Normativa. 
 

7. Comunicación del Prof. Rafael Díaz quien presenta el informe 
semestral de actividades realizadas por la Instructora Eddy 
Pariguan en su Plan de Formación período enero-julio 2005. 
El Consejo aprueba el informe de actividades de la Prof. Eddy 
Pariguan. 
 

8. Comunicación  de  la  Prof.  Mariela  Castillo, Coordinadora  de  la  
Comisión de  Investigación  de la  Escuela, quien comunica  sobre  
la  decisión  en  la reunión  de  la  Comisión acerca  de  los  
informes  de   actividades realizadas  por el Instructor José 
Gregorio Mijares, correspondientes a los períodos diciembre 2003-
junio 2004; junio 2004-enero 2005; diciembre 2003-diciembre 
2004 y febrero-junio 2005, dentro de su plan de formación y 
capacitación presentado por su tutor Dr. Carlos Di Prisco. 
El Consejo aprueba los informes de actividades del Prof. José G. 
Mijares. 
 

9. Comunicación de la Br. Rosaura Cordero, C.I. 13.444.810 quien 
solicita le permitan inscribir Seminario I para el semestre 2-2005, 
debido a que ya ha sido inscrita en dos oportunidades. 
APROBADO 

 
10. Comunicación del Br. Leobaldo Navas C.I. 9.857.589 y del Prof. 

Ricardo Ríos quienes se comprometen para el semestre 2-2005 a la 
culminación del Seminario II y Trabajo Especial de Grado. 
APROBADO 

 
11. Comunicación del Br. José R. Quintero C.I. 15.148.854, quien 

solicita inscripción extemporánea de la asignatura Introducción de 
la Computación (código 8601) para el semestre 2-2005. 
El Consejo lo aprueba a condición de solicitar un nuevo kardex a 
Control de Estudios y revisarlo. 
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MINUTA COMPLEMENTARIA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA, A 
REALIZARSE EL DIA  08.11.2005 

 
 

1. Acta correspondiente al Prof. Rafael Sánchez quien presentó su trabajo 
de ascenso a la categoría de Titular. Veredicto: admitido 
APROBADO 
 

2. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 
Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Leobaldo 
Navas, C.I 9.857.589. Titulo del Trabajo “La Integral de Ito”. 

 
Principales     Suplente 
Prof. Ricardo Ríos   (tutor) 
Prof. Margarita Olivares   Prof. Daniel Barraez 
Prof. Glaysar Castro   Prof. José R. León 

 
APROBADO 

 
 

3. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 
Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Hugo Villarroel, 
C.I 11.231.776. Titulo del Trabajo “Punto de Inflexión en un A-Spline 
Cúbico”. 

 
Principales     Suplente 
Prof. Franciso Tovar   (tutor) 
Prof. Fermín Dalmagro   Prof. Marco Paluszny 
Prof. Gabriel Padilla   Prof. Tomas Guardia 

 
APROBADO 

 
4. Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 

Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado de la Br. Lilia Mariella 
Berrocal Pinedo C.I 15.947.549. Titulo del Trabajo “Diversas aplicaciones 
de la Teoría de Polya-Redfield”. 

 
Principales      Suplente 
Prof. Miguel Méndez  (tutor) 
Prof. Manuel Maia  (tutor)    
Prof. Rafael Sánchez    Prof. Laura Galindo 
Prof. Gabriel Padilla    Prof. José G. Mijares 

 
APROBADO 
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5. Prórroga de nombramiento del Prof. Wuilian Torres, dedicación Asociado, 
tiempo convencional a partir del 01.01.2005 hasta 31.12.2005. 
El Consejo solicita que el Prof. Torres envíe un informe de actividades  
realizadas y por realizar. 
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